

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

DIEZ HERIDOS TRAS CHOQUE DE METROBÚS Y CAMIÓN DE PASAJEROS

● Diez personas resultaron lesionadas tras el choque de una unidad del Metrobús con número económico 602 contra un camión de la Ruta 18, en Eje 3 Oriente, Eduardo Molina y Calzada San Juan de Aragón, en la colonia Granjas Moderna, alcaldía Gustavo A. Madero. Bomberos y paramédicos atendieron a los lesionados.



FOTO ESPECIAL



EN PRESUNTO SUICIDIO

Se vuela hombre la tapa de los sesos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un hombre decidió escapar por la puerta falsa y se dio un disparo en la cabeza en calles de la alcaldía Tláhuac.

Los lamentables hechos ocurrieron sobre la calle Aquiles Serdán, en la colonia Barrio San Miguel, donde los vecinos escucharon el estruendo de un disparo y al asomarse a ver qué sucedía, vieron a un hombre sangrante tirado sobre la cinta asfáltica, por lo que inmediatamente dieron aviso a las autoridades.

Al lugar llegaron oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes encontraron a un hombre, de 52 años de edad, sin vida con un balazo en la cabeza.

El hoy occiso tenía en su mano el arma de fuego con la que presuntamente él mismo se disparó; por lo que los uniformados acordonaron el área para permitir que personal de Servicios Periciales llevaran a cabo las primeras pesquisas.

Operadores del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la CDMX (C5), revisan las cámaras de seguridad que se encuentran en la zona para investigar cómo ocurrieron los hechos y si en realidad se trató de un suicidio.

RECADO



El presunto suicida no dejó ningún recado póstumo en el lugar de los hechos



FOTOS: ESPECIAL

· Escogió la calle para morir



SEGURIDAD

EJECUTAN A CHAVO DENTRO DE SU AUTOMÓVIL, EN ÁLVARO OBREGÓN 28

SE PRESUME AJUSTE DE CUENTAS

EJECUTAN A CHAVO EN SU AUTOMÓVIL

Un sujeto llegó en una motocicleta y aprovechó que estaba estacionado para atacarlo a balazos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Durante la madrugada de ayer, un hombre fue asesinado a balazos mientras se encontraba a bordo de su auto estacionado en calles de la colonia Lomas de Becerra, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Según reportes de las autoridades, los violentos acontecimientos se registraron sobre la

avenida Chicago, donde un sujeto armado llegó en una motocicleta y aprovechó que el joven se encontraba distraído dentro de su vehículo, para atacarlo a balazos.

Al escuchar las detonaciones, vecinos salieron de sus casas a ver qué sucedía y alcanzaron a ver al asesino cuando huía a toda velocidad en su caballo de acero y al joven identificado como Cristian Jesús de La Cruz, de 22 años, malherido en el asiento del conductor.

Inmediatamente llamaron al número de emergencia 911 para pedir auxilio y al lugar del ataque arribaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y paramédicos, quienes atendieron a la víctima y confirmaron que ya no conta-

ba con signos vitales.

Peritos y agentes de la Policía de Investigación (PDI) llevaron a cabo las primeras investigaciones para tratar de encontrar indicios que los lleven al paradero del asesino.

MÓVIL



La Policía de Investigación trata de establecer el móvil del asesinato





El sicario le estaba cazando el punto



EN LA COLONIA LOMAS DE BECERRA, EN ALVARO OBREGÓN

Ejecutan a 'becerro' a bordo de un Tsuru

Dos motocicarios se le emparejaron a Cristian para dispararle directo

LILIANA ESPITIA

Cristian Jesús, de 22 años, fue asesinado a tiros cuando conducía su automóvil por calles de la colonia Lomas de Becerra, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Un vehículo Tsuru, color azul del cofre y de los costados con la cromática anterior de los taxis de la Ciudad de México, era el que manejaba el joven la noche de este miércoles.

Al circular por la avenida Chicago, en el cruce con la cerrada Chicago, dos sujetos en motocicleta se le emparejaron al conductor para dispararle directamente, de acuerdo con los primeros reportes.

Los balazos atravesaron el cristal del parabrisas y lesionaron al joven automovilista, quien perdió el control del volante y se impactó contra otro carro que estaba estacionado.

Servicios de emergencia se trasladaron al punto para auxiliar a Cristian Jesús de la Cruz, pero ya había fallecido por los impactos de arma de fuego que recibió.

El cadáver fue trasladado a la Coordinación Territorial Tlalpan-4, donde se inició la averiguación por el homicidio doloso. Los responsables son buscados por las autoridades, quienes les siguen el rastro.

22
AÑOS

tenía el occiso, quien estrelló su carro contra otro estacionado, al ser herido por los impactos de arma.



ESPECIAL



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.